
 

 

 

 

 

 

校庭工事の２学期、子どものよい成長を願って 

園長 黒田 泰正 

ここ数日、台風の影響で不安定な天気の日が続いています。猛暑が続いた夏休みでしたが、皆様はいかが

過ごされましたでしょうか。今日から２学期がスタートします。どうぞよろしくお願いします。 

さて、皆様に園庭の人工芝工事のことで、お詫びがございます。本日の保護者会でもお知らせしましたが、

本村幼稚園の園庭の人工芝化ができなくなりました。園庭部分の下が当初は、二重のアスファルトと思われ

ていましたが、ゴムチップを剥がしたところ、厚いコンクリートでありました。壊すにしても、真下がプー

ル・体育館であるために、重機や、その衝撃に対する耐性が弱く、構造的、日程的なことを考えて、断念せ

ざるをえません。幼稚園の子どもたちにとって、工事のときは遊べず、できあがっても今までと同じゴムチ

ップの園庭になり、申し訳ない気持ちでいっぱいです。皆様に、お詫びするとともに、ご理解をいただきた

くお願いいたします。１２月から小学校校庭が人工芝になりますので、たくさん使わせたいと思っています。 

また、長らく不在でご迷惑、ご心配をおかけしました、りす組の担任が決まりました。中田晴代（なかだ

はるよ）教諭です。夏季休業中の８月１日から勤務に入っています。皆様への紹介が今日に至り、遅くなり

ました。子どもが大好きで、笑顔・元気のある先生です。担任経験も豊富です。始めは慣れないところもあ

ると思いますが、チーム本村幼稚園として精一杯やっていきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

８月３０日（火）には、カレーパーティの予定でしたが、大型台風が関東接近中で関東上陸の予報があり、

今回中止とさせていただきました。保護者の皆様が当日に向けて準備してくださったのに、申し訳なく思っ

ています。とても残念でしたが、危機管理としてはよかったと思っています。ご理解いただきましてありが

とうございました。今後、担当の保護者の皆様と検討して、できる限り実現に向けてカレーパーティーを再

計画してみます。またお知らせいたします。 

さて、２学期が始まりました。始めはお家が恋しく、登園を渋る子もいると思います。何とか初日からが

んばらせてください。幼稚園の指導は、担任教師が４・５歳児それぞれの発達段階に応じて必要な体験がで

きるように毎週、指導計画を綿密に立てて進めています。毎日登園して、連続性を感じさせることが大切で

す。幼児期の体験は、自分の目で見て、手で触れ、心で感じる体験として積み重ねになります。集団の中で

そのような体験を繰り返して、年齢とともに毎年の成長があります。 

２学期の教育日数は７６日です。芋ほり遠足、親子運動会（小学校体育館にて）、展覧会、お餅つき、音

楽会等、園の行事もたくさんあります。遊びの場所が、正門スペース・教室・室内ホール・体育館等になり

ますが、このような中でも生活を充実させ、成長できるようにしていきます。ご家庭でも毎日の健康管理に

留意していただいて、実りの多い２学期にしていただきたいと願っています。保護者の皆様、地域の皆様、

２学期もご協力よろしくお願いいたします。 

本村幼稚園 ９月の園だより 

平成２8年９月１日 港区立本村幼稚園長 黒田 泰正 

 


